



franziskanisch leben



Liebe Weggefährten, liebe Geschwister, liebe Freunde der franziskanischen Gemeinschaft „pace e bene“.

Die „interfranziskanische Arbeitsgemeinschaft-infag“ hat eine neue Internetseite.

franziskanisch.net

Einen sehr gelungenen Seite, es lohnt sich, immer wieder reinzuschauen.

Dank den „Spezialisten“ für die Dienste, Sr. Christina Mülling und dem Team der infag, herzlichen Dank für alle Mühe und Unterstützung und pace e bene.

Auch im Namen der Geschwister unserer Gemeinschaft,

Bruder Wolfgang Novak CFPB